

Protokoll der 37. Hauptversammlung Delta-Club Jungfrau-Tächi Grindelwald Samstag, 25. Januar 2014, im Hotel Schweizerhof, Grindelwald

Anwesend: 33 Mitglieder

Entschuldigt: 24 Mitglieder:

Kaufmann Wedi, Braunwarth Joy, Roth Adrian, Stauffer Roli, Wyss Conny, Wyss Marie-Louise, Füegi Christian, Egger Godi, Kestenholz Gerda, Lamezan Frank, Maurer Andrea, Schild Peter, Maurer Chrigel, Maurer Karin, Wyss Toni, Jaun Michael, Jaun Sandra, Stähelin Sybille, Bohren Roli, Stämpfli André, Neustadt Rainer, Leuba Louis, Baumann Ueli, Baumann Brigitte

Stimmzähler: Jürg Währer

Da Chrigel Maurer aus familiären Gründen nicht an der HV teilnehmen konnte, wurde das Traktandum Nr. 10 „Ehrungen“ aus der Traktandenliste gestrichen.

1. Protokoll der HV vom 26. Januar 2013

Es gibt keine Einsprachen zum letztjährigen Protokoll.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Dani Wyss referiert über das vergangene Jahr mit seinen Programmpunkten:

- Clubausflug wurde aufgrund zu wenig Teilnehmer nicht durchgeführt
- Nachtschlitteln mit Fondueplausch auf der Brandegg
- Holzerbar Landecup mit reger Beteiligung und guter Stimmung, vielen Dank an Jüre und Manfred
- Notschirmfalten, Danke an Alain
- Tächi-Cup/Salewa-Cup mit den Siegern Pascal Imhof in der Safety Class und Urs Dubach in der Competition Class
- Clubfliegen im Aspi mit Siegerin Tanja Schmid
- Clubessen im Hotel Eiger mit Ehrung Chrigel Maurer und Nanda Walliser

Dani geht auf die Schwerpunkte ein, welche den Vorstand im vergangenen Jahr beschäftigte:

- Ortsplanungsrevision in Lauterbrunnen: Diese wurde vollumfassend abgelehnt. Dies ist positiv für uns weil somit auch die neu geplanten Wildschutzgebiete abgelehnt wurden.
- RTEK (Regionales Tourismusförderungskonzept): Wir wollen unsere Start- und Landeplätze einfließen lassen, damit wir diese längerfristig sichern können.
- Landeplatz Grund: Der Vorstand hat im Mitwirkungsverfahren der Überbauungsordnung (V-Projekt) mitgemacht. Da auf unserem Landeplatz neu Winterparkplätze geplant werden, muss vermutlich während dem Wintermonaten für eine Alternative des Landeplatzes Grund gesucht werden.
Zusammenarbeit Tourismus: Es wurde eine Broschüre ausgearbeitet mit Infos über unser Fluggebiet für Fremdiloten. Die Broschüre wurde an der HV aufgelegt.

Ausblick:

- Landeplatz Grund: Wir möchten diesen in den Zonenplan integrieren, damit der Landeplatz längerfristig gesichert werden kann. Viele Alternativen bestehen besonders im Sommer nicht.
- Fliegerbar: Längerfristig brauchen wir einen Ersatz für die Bar. Evtl. anderer Event, muss nicht im gleich grossem Rahmen wie „alte“ Fliegerbar sein.

3. Jahresbericht des Wettkampfchefs

Michael präsentiert die Wettkampferfolge und Resultate unserer Mitglieder. Im ersten Semester waren die Wetterbedingungen suboptimal und viele Wettkämpfe mussten abgesagt werden.

- **Chrigel Maurer:**
 - 1. Rang zum dritten Mal in Folge am Redbull X-Alps
 - 1. Rang Gleitschirm SM in Meringen
 - 2. Rang Gleitschirm Acro SM in Brienz
 - 4. Rang Gleitschirm Swiss League Cup
- **Michael Witischi:**
 - 10. Rang PWC Val Louron, France
 - 8. Rang Gleitschirm SM in Meiringen
 - 7. Rang Gleitschirm Swiss League Cup
- **Nanda Walliser:**
 - 2. Rang Swiss Open Meiringen Damen (43. Rang overall)
 - 18. Rang Mosel Open
 - 63. Rang Britsch & Dutch Open Portugal
 - 57. Rang British Open St. André les Alpes
- Weitere Tächis (Lizens über anderen Club):
 - Stefan Wyss: 14. Rang am PWC Baixu Guandu
 - Peter Neuenschwander: 1. Rang Delta League Cup, 13. Rang PWC Südafrika
 - Christoph Truttmann: 9. Rang am PWC Baixu Guandu, 10. Rang Swiss Open Meiringen
- Im Wettkampf OLC fällt unser Club vom 12. auf den 19. Rang

Ziele:

- Unser Club im OLC wieder nach vorne bringen
- Nachwuchs aus dem Tal?
- Salewa-Cup wird nach flexiblen Daten stattfinden

4. Revisoren und Kassenbericht

Regula präsentiert die Schlussbilanz und Erfolgsrechnung 2013. Dieses Jahr wurde ein Verlust von CHF 652.45 ausgewiesen.

Auf der Ertragsseite ist vor allem das Ausbleiben der Fliegerbar erwähnenswert, welche die Vorjahre immer einer der grössten Ertragsposten darstellte. Die Aufwände blieben im Rahmen des Budgets oder eher drunter. Der abgesagte Clubausflug in die Dolomiten liess die Aufwände kleiner ausfallen als geplant.

Revisor Hans-Peter Haftka bestätigt die Prüfung der Jahresrechnung und dankt dem Vorstand für die sorgfältige Arbeit. Die Jahresrechnung wird der HV zur Annahme empfohlen und einstimmig genehmigt.

5. Décharge Erteilung

Aufgrund der Orientierung über die Tätigkeiten des Vorstandes wird durch die Versammlung die Décharge erteilt.

6. Mutationen

19 Mitglieder haben 2013 den Austritt gegeben

9 Mitglieder sind dem DCJT neu beigetreten:

Hofer Marc, Hefti Dominik, Doehring Philipp, Egger Marcel, Imfeld Markus, Michel Florian, Ysebaert Tom, Zurbuchen Peter, Eienberger David

Sie werden durch die Versammlung einstimmig aufgenommen und willkommen geheissen.

Damit beträgt der Mitgliederbestand aktuell **275**.

7. Budget / Mitgliederbeitrag 2014

Regula präsentiert das Budget 2014. Es wird ein Verlust von CHF 2'900.00 budgetiert. Auch im Budget ist das Ausbleiben der Fliegerbar ein Schwerpunkt. Dank des über die vergangenen Jahre angesammelten Vermögens ist ein Verlust gut tragbar. Längerfristig muss man sich Gedanken machen, wie der ausbleibende Ertrag der Fliegerbar kompensiert werden kann.

Das vorliegende Budget und der Mitgliederbeitrag (Aktiv CHF 40.00, Passiv CHF 20.00) werden durch die Versammlung einstimmig angenommen.

8. Jahresprogramm 2014

Dani stellt das Jahresprogramm 2014 vor. Es wird einstimmig genehmigt und mit dem nächsten INFO an alle Mitglieder versendet sowie auf der Homepage publiziert.

Manfred Braun merkt an, dass er gerne andere Clubs an den Holzerbar Landecup einladen würde, damit mehr Teilnehmer dabei sein werden. Alain antwortet, dass wir diesen Anlass gerne als „Clubanlass“ beibehalten möchten. Der Wanderpreis, welcher der Wirt der Hozerbar Kurt stiftet, soll in unserem Club bleiben. Auch Jürg Währer (Mitorganisator) ist der Meinung, dass mit ca. 20 Mitgliedern die Teilnahme gut ist. Mehr Gleitschirme sind schon alleine von der Infrastruktur bei der Holzerbar nicht möglich. Der Vorstand ist klar der Meinung, dass dieser Anlass clubintern bleiben soll, alleine schon wegen der Sicherheit am Landeplatz.

9. Wahlen

Der Präsident und die Vorstandsmitglieder werden von der Versammlung einstimmig für das kommende Jahr bestätigt.

Auch die Revisoren Kurt Zumbrunn und Hans-Peter Hafka werden einstimmig von der Versammlung bestätigt.

11. Verschiedenes

- Herzlichen Dank an Familie Hauser für die Gastfreundschaft
- Dani dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit
- Herzlichen Dank an Urs Dubach für die Wettkampfbereiche. Während des X-Alps wurden auf unserer Homepage bis zu 7000 Klicks generiert!
- Dank an Manfred Braun für die Bewirtschaftung der Homepage
- Dank an Lanz Thomas für den Unterhalt Landeplatz Grund
- Frage von Dolder Beat: Wie verhalten wir uns betr. Ausbau Flugplatz Belp? Betrifft Club Falkenfluh. Dani antwortet, dass dies an der nächsten Vorstandssitzung behandelt wird.
- Dres Ringgenberg: ist erfreut, dass in Lauterbrunnen die Wildschutzzonen nicht angenommen wurde. Dies soll ein Zeichen für die Zukunft sein.

Die Versammlung wird um 21.10 Uhr geschlossen.

Grindelwald, im Januar 2014

Die Protokollführerin:

Regula Kaufmann